



継リレーマンラン－こいわき

来年2月のいわきサンシャインマラソンのイベントで、7日に21世紀の森公園内で開催された。小学生から一般まで6部門で37チーム、約320人が93周と345kmのコースで、心ひどにたすきリレーを楽しんだ。



27年度県高校新人体育大会サッカー競技いわき地区大会

合同を含む13チームが出場し、13～16日の日程で開催された。最終日には、いわきグリーンフィールドで実施した決勝では、平工業が延長、PK戦の末に磐城に勝ち、連覇を果たした。平工業、磐城、湯本、いわき光洋の4チームは、28日にいわき地区で開幕した県大会に出場している。



## 第14回県少年合気道競技大会

●とき●11月7日(土)●会場●市立総合体育館

地元の昭道館いわきをはじめ、神武会(郡山市)、養氣会稲城・高津(東京都)の3団体から47人が参加した。実施したのは演武5、乱取7、種目別混合戦2部門。選手は競技を通して日ごろの鍛錬の成果を競い合い、今後の飛躍に向けて貴重な経験を積み上げていた。このうち昭道館いわき勢では、演武競技の中学生の部で白岩祐介・盛合慶喜組が優勝。白岩選手は乱取、団体も制し、3部門で優勝を手にした



第31回県中学校選抜剣道大会

各地区予選を勝ち抜いた団体の男女各24校、個人の同24人が出場し、14日に市立総合体育館で熱戦を繰り広げた。地元での戦いに挑んだいわき勢では、男子個人戦で三戸広基選手(泉)優勝。平山万紘選手(平一)が準優勝、山野辺海斗選手(同)が3位に入った。団体では、男子で泉が準優勝し、平一が3位に入った。

